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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 1020/2021

EMENTA: Informações sobre o
orçamento do 1º quadrimestre gastocomaSaúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Vereadoras

Considerando o orçamento de 15% destinados a

saúde.

Considerando o estado precário de algumas UBS;

Considerando a fila de espera para fazer exames de

diversas patologias;

Considerando a demora no atendimento dos

pacientes que aguardam a 02 (dois) anos para uma consulta oftalmológica;

Considerando inúmeros casos de urgência que

aguardam cirurgias;

O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário,

que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes

pedidos de informações:

1. Onde foram investidos os 15% do orçamento Municipal destinado

a Saúde no primeiro quadrimestre?

Foram adquiridos novos equipamentos?

Caso positivo, quais foram esses equipamentos?

Foi feita a reforma de alguma UBS?

Conseguiu consertar algum equipamento danificado?
dOAwon

Caso positivo, qual foi o equipamento?
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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

   
Valinhos, 31 de maio de 2021.

  
FÁBIODAMASCENO

Vereador
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